



日本共産党 和歌山市会議員
南畑 さち代

5期目 当選！ 公約実現に全力 「戦争立法NO!」の戦いを広く大きく！

日本共産党

こんにちは 市会議員
南畑さち代 です

No. 61
2015・5・24
連絡先
453-7758



4月のいっせいで地方選挙で念願の5期目の当選を果たすことができました。しかし、坂口多美子さんは全力で奮闘されましたが、わずか20票差でかなわず次点となり6議席を確保できなかったことは、悔しい限りです。あらためて、目標の達成には党の自力をつけることが不可欠であり、さらなる努力が求められていると痛切に感じています。

第86回メーデー

5月1日、西の丸広場で開催された和歌山県中央メーデーでは、「アメリカが仕掛けた戦争に、なぜ日本の若者が血を流さなければいけないのか」と「戦争立法」阻止に全力をあげる決意が表明されました。参加者らは「戦争ストップ」を訴え市内を行進しました。



今、自民・公明両党は、5月14日に「戦争立法」（安全保障法制整備）に関する与党協議会で、関連法案の全条文について正式に合意し、これを受け安倍内閣は14日に法案を閣議決定し、15日に国会に提出しました。戦後日本の国のあり方を根底から覆す「海外で戦争する国」への重大な企てを、日程を明確にして突き進んでいるのです。首相は先のアメリカ訪問で日本の国会に提出も議論もされていない「戦争立法」を夏までに成立をと公約するという、主権放棄の姿勢をとっています。「戦争立法」を許さない戦いは「日本の国のあり方、日本の運命を左右する歴史的なたたかい」だということを肝に命じて大きな構えで活動していかねければならないと思います。

また、公約として掲げた社会保障制度の拡充や福祉のまちづくり、山口地区・滝畑の産廃建設ストップなどに地域の皆さんと一緒に実現に向け取り組んでまいります。引き続きのご支援をよろしくお願い申し上げます。



「守る」の条の川市民の会第11回総会開かれる

5月6日、河北「ミニユニテ」イセンターで、「守る」の条の川市民の会」の第11回総会が開かれました。第1部では、由良登信（たかのぶ）弁護士が「『戦争する国』を許さない」



『安全保障関連法案』を阻止しよう」と題して講演されました。由良先生は安全保障法制改変の主要な内容と問題点について解説され、「戦争立法」（平和安全法制）は、国際平和支援法案



由良登信 海外派兵法から憲法の歯止めを取り除き「平時」

から集団的自衛権の行使にいたるまで、あらゆる事態で米軍を支援するための法案。「平和安全」とタイトルをつけているが中身は正反対。審議時間の短縮を狙い複数の法案を一括処理する手法は国民への説明責任放棄であり許せません。情勢は緊迫しているが

日本共産党河北ブロック後援会 バスツアーのお知らせ

— 初夏の奈良に行く —

実施日：5月31日(日)
行先：東大寺大仏殿
春日大社
ならまち・自由散策
会費：大人 7,500円
小人 3,800円



出発時間
河西診療所前 8:00
南畑生活相談所前 8:05
ローズ前 8:10
六十谷オウク前 8:15
直川川「グリーン」前 8:20

参加申込は大至急
南畑さち代まで
453-7758

総会後の15日、安倍内閣はこの法案を国会に提出し、21日に本会議で審議入りすることを提案。しかし、日本共産党や民主党など野党は「早期の審議入りは応じられない」と反発し、18日に再度協議することにになりました。事態は緊迫しています。戦争法案の危険性を訴え何としてもストップさせましょう！

「反対」派勝利!! 大阪市住民投票



5月17日投票の大阪市廃止・分割を問う住民投票で「反対」が70万5585票、「賛成」は69万4844票で反対派が勝利しました！5月4日に奥村のり子県会議員、後援会の方々と住之江区の応援に行きました

住之江区委員会の前で
5月17日投票の大阪市廃止・分割を問う住民投票で「反対」が70万5585票、「賛成」は69万4844票で反対派が勝利しました！5月4日に奥村のり子県会議員、後援会の方々と住之江区の応援に行きました

無料生活法律相談

日時：6月 3日(水)
6月17日(水)
午後6時～7時
会場：河西診療所組合員ホール
申込：南畑幸代まで

無料生活相談

日時：毎週木曜日
午前10時～12時
(電話での相談は常時行っています)
会場：南畑幸代生活相談所
TEL 453-3418、453-7758(自宅)
和歌山市善明寺411-4

相談実施中は看板を出しています

お問い合わせは南畑幸代まで
435-1113 (日本共産党市議団直通)